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令和２年度 第１回生駒市スポーツ推進審議会 

会議録（要旨） 

 

日時  令和２年７月２７日（月）午後３時３０分から 

場所  生駒市役所４階 ４０３・４０４会議室 

 

◎ 出席委員（敬称略） 

池田誠也、浦井善宏、岡本 洋、下宇宿勲、竹内幸子、塚原 愛、西森禮子、松尾正則、 

三村明弘、連 靖和 

（事務局）生涯学習部長、スポーツ振興課長、スポーツ振興係長、スポーツ振興課主査 

 

内容 

１．辞令書交付 

２．教育長挨拶 

３．案件 

（１）役員の選出について 

（２）令和２年度 スポーツ推進審議会事業計画（案）について 

（３）令和２年度 社会体育主要事業計画について 

（４）第２次 生駒市教育大綱について 

・令和２年度生駒市教育大綱アクションプラン（スポーツ振興課所管分）について 

（５）生駒市スポーツ推進計画進行管理について 

４．その他 

・生駒市公共施設マネジメント推進計画、生駒市個別施設計画の策定について 

・新型コロナウィルス感染症への対応について 

・障がい(児)者スポーツ活動支援事業について 

・（仮称）いこまスポーツの日について 

 

 

案件内容 

（１）役員の選出について 

＜事務局＞ 

案件（１）役員の選出についてを議題とします。 

会長、副会長の選出については、生駒市スポーツ推進審議会条例第６条第２項の規定で互選により定

めることになっていますが、互選の方法についてご意見等はございませんか。 

＜委員＞ 

前回はどのようにされたのか。 

＜事務局＞ 

（一財）生駒市体育協会会長の池田委員に会長をお願いしていました。 

また、副会長は会長の指名により選出いただいていました。 

＜委員＞ 

会長は今までどおり体育協会の池田委員に、副会長は会長の指名ということでどうか。 

＜事務局＞ 

会長は今までどおり体育協会の池田委員に、副会長は会長の指名というご意見がありましたがよろし

いでしょうか。 
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＜委員＞ 

[異議なし] 

＜事務局＞ 

それでは池田会長、会長席にお願いします。会長からご挨拶を。 

＜会長＞ 

[挨拶] 

＜事務局＞ 

続きまして副会長は会長の指名により選出をお願いします。池田会長、指名をお願いします。 

＜会長＞ 

浦井委員を指名します。 

＜事務局＞ 

副会長は浦井委員とのことですがよろしいでしょうか。 

＜委員＞ 

[異議なし] 

＜事務局＞ 

それでは浦井副会長、副会長席にお願いします。副会長からご挨拶を。 

＜副会長＞ 

[挨拶] 

 

＜事務局＞ 

議事については、スポーツ推進審議会条例第７条第１項の規定により「会長が議長となる」ことになっ

ておりますので、会長、議事進行をお願いします。 

 

（２）令和２年度スポーツ推進審議会事業計画（案）について 

＜会長＞ 

それでは、案件（２）「令和元年度スポーツ推進審議会事業計画（案）について」事務局から説明を。 

＜事務局＞ 

「令和２年度スポーツ推進審議会事業計画（案）について」を説明 

＜会長＞ 

スポーツ推進審議会事業計画（案）について、事務局から説明がありましたが、何かご意見、ご質問は。 

＜委員＞ 

８月に小学生水泳競技大会が開催予定となっているが、小学校では水泳の授業は実施されたのか？ 

＜事務局＞ 

今年度については、新型コロナウィルス感染症の感染拡大防止のため水泳の授業は実施されていな

いと聞いています。 

＜会長＞ 

他に意見等はありますか？ 

＜委員＞ 

［質問なし］ 

 

（３）令和２年度社会体育主要事業計画について 

＜会長＞ 

続いて、案件（３）「令和２年度社会体育主要事業計画」について」事務局から説明を。 
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＜事務局＞ 

「令和２年度社会体育主要事業計画について」を説明 

・「市・市教育委員会主催事業」（新型コロナウィルス感染症の影響により市民体育大会は中止、体育

館無料開放事業、スポーツ教室は６月末まで中止、ファミリースポーツの集い、トップアスリート

連携事業等）についてご説明 

・「スポーツ推進委員事業」（事業計画）について説明 

＜会長＞ 

ただいま事務局より説明がありましたが、何かご意見、ご質問は。 

＜委員＞ 

［質問なし］ 

 

（４）生駒市教育大綱について 

＜会長＞ 

続いて、案件（４）「第２次 生駒市教育大綱について」事務局から説明を。 

＜事務局＞ 

「第２次 生駒市教育大綱について」を説明 

「令和２年度生駒市教育大綱アクションプラン(スポーツ振興課所管分)について」を説明 

＜会長＞ 

ただいま事務局より説明がありましたが、何かご意見、ご質問は。 

＜委員＞ 

［質問なし］ 

 

（５）生駒市スポーツ推進計画進行管理について 

＜会長＞ 

続いて、案件（５）「生駒市スポーツ推進計画進行管理」について、事務局から説明を。 

＜事務局＞ 

生駒市スポーツ推進計画進行管理について説明 

＜会長＞ 

ただいま事務局より説明がありましたが、何かご意見、ご質問は。 

＜委員＞ 

［質問なし］ 

 

その他 

＜会長＞ 

続いて、４．その他について、事務局から説明を。 

＜事務局＞ 

その他につきまして、４点あります。 

１点目の「生駒市公共施設マネジメント推進計画、生駒市個別施設計画の策定について」を説明 

＜会長＞ 

１０年後に開催予定の奈良国体に向けて、より良い施設を作るための計画として進めていただきたい

ということで期待しておきましょう。 

＜会長＞ 

何か質問等はありますか。 
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＜委員＞ 

［質問なし］ 

＜会長＞ 

続いて「新型コロナウィルス感染症への対応について」を事務局から説明をお願いします。 

＜事務局＞ 

２点目の「新型コロナウィルス感染症への対応について」を説明 

＜会長＞ 

何か質問等はありますか。 

＜委員＞ 

［質問なし］ 

＜会長＞ 

続いて「障がい（児）者スポーツ活動支援事業について」、「（仮称）いこまスポーツの日について」事務

局から説明を 

＜事務局＞ 

３点目、４点目「障がい（児）者スポーツ活動支援事業について」、「（仮称）いこまスポーツの日につい

て」を説明 

＜会長＞ 

何か質問等はありますか。 

＜委員＞ 

障がい（児）者スポーツ活動支援事業について、昨年度は２７４名も参加したということで、非常にあり

がたく思っています。今年度についても、予定を見ていると５回とアクションプランには書かれているが、

５回と言わずもっとたくさん開催していただけると良いかと思う。イベント型から日常化へということが

テーマになってくると思う。障がい者のスポーツ参加は少ない。日常的にスポーツができる環境があれ

ばもっと参加者も増えると思うので是非検討していただきたい。 

新型コロナウイルス感染症の影響で既に２回イベントが中止になり残念。 

障がい者の方で、外出を不安に思われている方は多い。外出せずにリモートでできるようなことを検

討していただきたい。 

＜事務局＞ 

日常的に運動ができる環境整備のため「障がい児用運動プログラム」を作っており、今年度はモデル

的に事業を進める予定であったが、新型コロナウィルス感染症の影響で、まだ実施できていない状態で

ある。今後は、「障がい児用運動プログラム」を活用して運動の日常化を図っていければと思っているの

で、その際はご指導、ご意見をいただきますようお願いします。 

また、スポーツ振興課では、新型コロナウィルス感染症で外出を自粛しなければいけない中で、運動

不足を解消するために「おうちで体を動かそう」という動画を市内の２団体に作成していただきました。

うち１つは、本審議会の委員に作成を依頼しました。本格的に身体を動かすものや、親子で楽しみながら

運動する動画があります。 

＜委員＞ 

３０分間で、おうちで身体を動かしてもらおうということで動画を作成した。 

簡単なリズム運動やヨガ、ピラティス等ですが、実際にやってみるとしっかりと汗をかけると思うので、

皆様も一度ご覧になっていただきたい。 

＜会長＞ 

テレビでの放送は無いのか。 
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＜事務局＞ 

インターネットを利用した発信だけとなっている。 

生駒市のＨＰから動画集へリンクがあるので、好きな時にご覧いただける。レベルの高いレッスンなの

で是非ご覧いただきたい。 

＜会長＞ 

良いことなので、ケーブルテレビ等で放送してもらえれば良いのでは。 

＜事務局＞ 

可能かどうか確認させていただきます。 

＜会長＞ 

他に何かご意見、ご質問はありますか。 

＜委員＞ 

新型コロナウイルス感染症の影響で、フィットネスクラブでは障がい者の方の参加が減っていると感

じている。他の委員の皆様は、どう感じておられるのか。 

＜委員＞ 

障がい児や障がい者の中でも、精神、身体など障がいの種別で異なると思う。本人に恐怖心があるこ

ともあるが、それ以上に家族の方が怖がりすぎている面があるようにも思われる。むやみに怖がるので

はなく、適切に怖がる必要があるのではないかと感じている。 

＜会長＞ 

その他、委員の皆様から何かありませんか。 

＜委員＞ 

なし 

＜会長＞ 

なければこれで令和２年度 第 1 回の生駒市スポーツ推進審議会を終了します。 


